

**Update Data Daftar Nama Anak-Anak Korban Gempa Bumi, 27 Mei 2006 Klaten, Jawa Tengah.
Untuk Pengajuan Beasiswa Mandalawangi Tahun Kedua**

No	Nama	Keterangan
1	Nonita Kusumasari	Pada beasiswa tahun pertama, Nonita naik kelas 6 SD 1 Karangtalun, Karangdowo, Klaten. Sekarang melanjutkan ke SMP N 1 Karangdowo, Klaten (siswa baru)
2	Doni Damara	Pada beasiswa tahun pertama, Doni Damara naik kelas 4 SD N 1 Karangtalun, Karangdowo. Sekarang kelas 5 di SD yang sama.
3	Agung Setianto	Pada beasiswa tahun pertama, Agung kelas 1 MTS Sekarang kelas 2 di MTS yang sama
4	Kandi Dwiyantri	Pada beasiswa tahun pertama, Kandi naik kelas 3 SD N 1 Mlese, Gantiwarno, Klaten Sekarang kelas 4 di SD yang sama
5	Anis Yulianti	Pada beasiswa tahun pertama, Anis naik kelas 2 SD N 1 Mlese, Gantiwarno, Klaten Sekarang kelas 3 di SD yang sama
6	Rina Widayastuti	Pada beasiswa tahun pertama, Rina naik kelas 2 SMP N 1 Gantiwarno, Sekarang kelas 3 di SMP yang sama
6	Windi Lestari	Pada beasiswa tahun pertama, Windi naik kelas 2 SMP N 1 Gantiwarno, Sekarang kelas 3 di SMP yg sama
8	Endah Novianti	Pada beasiswa tahun pertama, Endah naik kelas 6 SD N II Kajoran, Wedi, Klaten. Sekarang melanjutkan di SMP Muh.8 Wedi, Klaten (siswa baru)
9	Wulan Suryaningsih	Pada beasiswa tahun pertama, Wulan kelas 2 MTS Sekarang kelas 3 di MTS yang sama
10	Tri Yuliani	Pada beasiswa tahun pertama, Tri Yuliani naik kelas 2 SMP N 1 Gantiwarno, Sekarang kelas 3 di SMP yang sama
11	Anggraita Rosita Rahmani	Usulan baru, menggantikan Utami Eko Setyaningsih yang sudah lulus SMP I Gantiwarno. Anggraita siswa baru di SMP I Gantiwarno
12	Wiasuti	Pada beasiswa tahun pertama, Wiasuti naik kelas 2 SD N 1 Mlese, Gantiwarno, Klaten Sekarang kelas 3 di SD yang sama
13	Nur Sidik Setiawan	Pada beasiswa tahun pertama, Nur Sidik naik kelas 5 SD N 1 Mlese, Gantiwarno, Klaten Sekarang kelas 6 di SD yang sama
14	Mei Riska Hariwinto	Pada beasiswa tahun pertama, Mei Riska naik kelas 3 SD N 1 Mlese, Gantiwarno, Klaten Sekarang kelas 4 di SD yang sama
15	Aldi Saputro	Usulan baru, menggantikan Resti Febriana Sari (SD N II Mlese, Gantiwarno) yang sekarang pindah dan tinggal di Lampung, Sumatra. Aldi sekarang kelas 2 SD N I Mlese, Gantiwarno, Klaten.